



# 第31回交通安全全国民運動中央大会

## 事故増勢に歯止め 生命の尊さと事態の深い認識を

全日本交通安全協会、都道府県交通安全協会主催、総理府、警察庁など関係省

庄後援の「第三十一回交通安全全国民運動中央大会本会議」が1月18日、東京



交通事故は、昭和四十五年にピークを記録して以来、国を挙げての努力により、毎年減少してきましたが、数年前から再び増加し、その死者は昨年も一万人を超えるました。この時に当たり、第三十一回交通安全全国民運動中央大会が開催され、全国各地で安全運動に尽力されている皆さんが一堂に集まり、豊富な知識と経験を交流して、効果的な方針を協議されますことは、まことに意義深いこと思います。ことに本日、受賞された方々をはじめ、関係者の地道な努力に対し、深く謝意を表します。

交通事故は、何の予告もなく発生し、一瞬のうちに家庭の幸福を奪い、職場に大きな損害をもたらす悲惨なものであります。とくに最近、若者たる暴走事故が目立ち、高齢者の被害が増加していることは、たいへん残念に思います。事故に遭われた方々は誠にお氣の毒であり、心から同情します。昨年は、わが国で初めて交通安全世界会議が開かれ、世界中の人々の交通安全への願いを強く感じられたことと思います。

ここに改めて生命の尊さを心に刻み、運転者も歩行者も、お年寄りから子どもまで、ひとりひとりが、互いにおもいやり、助け合う気持ちを強め、協力して幅広い交通安全運動をねばり強く推進するよう望んでやみません。

### 常陸宮殿下お言葉

交通事故は、昭和四十五年にピークを記録して以来、国を挙げての努力により、毎年減少してきましたが、数年前から再び増加し、その死者は昨年も一万人を超えたました。

この時に当たり、第三十一回交通安全全国民運動中央大会が開催され、全国各地で安全運動に尽力されている皆さんが一堂に集まり、豊富な知識と経験を交流して、効果的な方針を協議されますことは、まことに意義深いこと思います。

ことに本日、受賞された方々をはじめ、関係者の地道な努力に対し、深く謝意を表します。

### 栄誉章に輝く人びと



勝俣 隆氏



中山文雄氏



小笠原良一氏



鶴田美枝氏



横内正雄氏



佐藤謙一氏

中山文雄氏  
中山さんは、昭和三十二年から三十年余の永きに亘り、甲府安協員、甲府安管協会長、山梨県安管協会長等を歴任され、愈々事業所の交通安全意識の高揚に努め、交通安全の推進に多大の功労が認められ、県下で交通安全功労者としては、十三人目

十四人目の金章を受けられました。

勝俣 隆氏  
勝俣さんは、昭和二十八年から三十七年余の永い期の金章を受けられました。

鶴田美枝氏  
鶴田さんは、交通安全委員の会の地区、県、全国の役員を十九年の永きに亘り歴任され、母親の立場から交通安全推進のため献身的に活動を積極的に推進し、交通事故防止に多大の貢献をして、会の育成に尽力し、交通安全部の推進に努められた功績が認められ、今回の受賞となりました。

佐藤謙一氏  
佐藤さんは、三十一年余の永きにわたり、運転一筋に歩み、この間、昭和四十三年から現在まで、約二十二年間、大月自動車学校の指導員（現在、同校次長）として、安全運転の指導にあたり、自らも無事故、無違反運転に徹し、他の模範であるとから今回の受賞となりました。

横内正雄氏  
横内さんは、二十七年余間、一貫して職業運転手としてハンドルを握り、この間、運転一筋に歩み、この間、運転に従事し、無事故、無違反運転に徹し、他の模範と認められ、今回の受賞となりました。

小笠原良一氏  
小笠原さんは、昭和二十一年以来、三十八年余の永きに亘り、地域の交通安全

新入学児童園児をおくる  
新入学児童全員に――

黄色い腕章をおくる  
新入学児童全員に――

新入学児童・園児を交通事故から守る  
新入学児童・園児の意識醸成

活動を積極的に推進し、交通事故防止に多大の貢献をして、会の育成に尽力し、交通安全部の推進に努められた功績が認められ、今回の受賞となりました。

佐藤謙一氏  
佐藤さんは、三十一年余の永きにわたり、運転一筋に歩み、この間、昭和四十三年から現在まで、約二十二年間、大月自動車学校の指導員（現在、同校次長）として、安全運転の指導にあたり、自らも無事故、無違反運転に徹し、他の模範であるとから今回の受賞となりました。

横内正雄氏  
横内さんは、二十七年余

年連続して一万人を上回った。ここに、第三十一回交通安全全国民運動中央大会を開催するに当たり、生命の尊さと事態の重大性を改めて深く認識し、交通事故の増勢に歯止めをかけて、より安全で秩序正しい交通社会を確立するため、関係機関、団体をはじめ交通に参加する全ての人々と協力し、全国の職場、学校、家庭等において、次の諸対策を強力に推進することを誓う。

交通事故は、昨年も増勢が衰えず、死者数は三日比谷公会堂で、常陸宮、同妃西殿の御臨席を仰ぎ、内閣総理大臣代理をはじめ多くの来賓をお迎えし、全国の交通安全運動を推進している人たち約二千人が参加して盛大に開催されました。

本会議は、川上宏之氏（元NHKアナウンサー）の司会で開かれ、国家賛唱、國家賛唱、（元NHKアナウンサー）の司会で開かれ、国家賛唱、（元島文彦）が代読）があり、前日の分科集会で討議された交通安全事故犠牲者に対する黙祷のあと主催者を代表して黒川会長のあいさつ（国島文彦）が代読）がありました。次いで、これらの議長報告に基づいて作成された大会宣言（別項）が満場一致で採択されました。

このあと表彰式に移り、交

右宣誓する。

平成3年1月18日

第三十一回交通安全全国民運動中央大会

五、道路使用の適正化、とくに違法駐車対策の徹底強化

四、週末、夜間ににおける交通事故防止対策の推進

三、シートベルト、ヘルメットの正しい着用の徹底

二、歩行者、自転車、とくに高齢者と子どもの交通事故防止活動の徹底

一、運転者、とくに若年運転者に対する交通安

全教育の充実

一、歩行者、自転車、とくに高齢者と子どもの交通事故防止活動の徹底

二、運転者、とくに若年運転者に対する交通安

全教育の充実

一、歩行者、自転車、とくに高齢者と子どもの交通事故防止活動の徹底



